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ПОСЛЕ ГОРОДСКОЙ
ПАРТИЙНОЙ КОНФЕРЕНЦИИ

ВЫ СПРАШИВАЛИ...
Читатели помнят, что городская отчетно-выборная 

иаотийная конференция транслировалась по местному 
радио Такая форма гласности пришлась горожанам по 
душе. Многие из слушавших прямую трансляцию вос
пользовались приглашением задать вопрос по телефону, 
указанному заранее. На часть вопросов ответы были 
даны в конце конференции. На большую ж е часть кри
тических замечаний, предложений, вопросов ответы 
публикуются сегодня. Их дают партийные, советские, 
хозяйственные руководители.

И. П Лысенков: Почему 
отчетный доклад горкома 
КПСС не был опубликован 
в газете «Под знаменем Л е
нина» д л я , обсуждения 1 ком
мунистами?

В. М, Васильиов, первый 
секретарь горкома КПСС*. 
Такое решение принял пле
нум горкома партии. Д о
клад транслировался по ра
дио. Накануне конференции 
секретари горкома провели 
встречи , с трудящимися 
предприятий и организаций, 
где обсуждались вопросы, 
вынесенные в отчетный до
клад.

В. Г. Серых: Предлагаю
передать работников горко
ма КПСС, занимающихся 
производственными вопро
сами, в исполком.

В М Ваеильцов: Числен
ный состав аппарата горко
ма остается, прежним — 
24 человека. Высвободив
шиеся работники промыш
ленно-транспортного отдела 
перешли в другие отделы 
горком а.

Л. Н. Богданов: Предла
гаю ойубликовать выступле
ния на* конференции в го- 
родской гдзете и впредь ис
пользовать городское радио 
при проведении сессий го
родского Совета, пленумов 
горкома КПСС.

В. Я Основия, секретарь 
горкома КПСС: Материалы 
XXXI городской отчетно- 
выборной партийной конфе
ренции в газете опублико
ваны. Предложение об ис
пользовании радио принято 
горкомом КПСС и горис
полкомом.

Г. А. Подъячев: Мало ра
ботников здравоохранения в 
составе горкома КПСС.

В, Е Савушкин, заведу
ющий орготделом горкома 
КПСС: Сто пятьдесят ком
мунистов. работающих в
здравоохранении, составля
ют 1,9 численности город
ской парторганизации. В 
выборные органы городской 
парторганизации избраны 
два человека — Л. В. Вя- 
зйвченко и Г. В. Кузнецова, 
что составляет 1,5 процента 
от 130 членов выборных ор
ганов. Д ля сравнения: парт
организация Новотрубного

завода составляет '38,7 про
цента от числа членов го
родской организации. В со
ставе выборных органов 
коммунистов -новотрубников 
— 30,2 процента.

П. Г. Коростелев: Сколь
ко кабин для тайного голо
сования установлено на 
конференции? Предлагаю 
выборы секретарей прово
дить из нескольких канди
датур.

В. Е. Савушкин: Было
установлено шесть кабин 
плюс возможность свободно 
подходить к избирательным 
ящикам.

На организационном пле
нуме при обсуждении кан
дидатур для внесения в 
список для тайного голосо
вания по выборам первого 
секретаря горкома КПСС 
были предложены кандида
туры В М. Васильцова и 
А. И. Ткачука. При голосо
вании за внесение в списки 
для тайного голосования 
А. И. Ткачук не набрал 
нужного количества голосов. 
В списки была внесена кан
дидатура В. М. Васильцо
ва, который и был избран 
первым секретарем. На пос
ты второго секретаря я 
секретаря горкома было 
предложено по одной кан
дидатуре — А. С. Каляки- 
на и В Я. Основина, кото
рые и избраны

Э И. Золотовицкая: К а
ким образом составлялся 
список. кандидатов в члены 
горкома КПСС?

В. Е. Савушкин: Все пар
тийные организации имели 
возможность предложить 
свои кандидатуры. Все 
предложения и были опуб
ликованы для обсуждения, 
когда были получены.

Вопрое (автор не назвал
ся): Как изменилась струк
тура аппарата горкома пар
тии?

В. Е. Савушкин: Упразд
нен промышленно-тран
спортный отдел, должность 
за_местителя заведующего 
организационным отделом. 
Создан аграрный отдел, он 
состоит из заведующего и 
инструктора.

(Окончание 
на 2 стр.)

НА ТЭЦ СЕГОДНЯ

К  МОРОЗАМ Г О Т О В Ы

Наш собеседник —  на
чальник Первоуральской 
ТЭЦ Г. Н. Леванов.

— Геннадий Николаевич, 
коллектив знал о предстоя
щих холодах!

— Конечно. Ежедневно 
мы принимаем по радио 
сводку Гидрометеослужбы 
по Свердловской области 
на ближайшие три дня.

— Как проходит коррек
тировка действий!

— Проводим оперативку.

ИНТЕРВЬЮ
Включаем дополнительное 
оборудование, готовим ре
зервное топливо. Должен 
сказать, что все смены в 
эти дни работают очень 
четко.

— Да, к Дню энергетика 
мы уже отмечали в газете, 
что Первоуральская ТЭЦ 
работает ритмично не толь
ко в нормальных погод
ных условиях, но и в экст
ремальных. Что и приносит 
свои плоды.

—  На днях тоже получи 
ли приятное известие. Кол
лектив занял первое уесто  
по итогам четвертого квар
тала прошлого года в си
стеме Свѳрдловэнерго. Та
кого же успеха добился и 
коллектив нашего химцеха 
под руководством Н. Н. Бе
ловой.

На сн-имке: щит управле
ния водогрейного отделе
ния ТЭЦ.

Фото В. ЗОТОВА.

НОВОСТЬ 
В НОМЕР

ВОЗВРАЩЕНИЕ 
ПОЛЯРНИКА

На минувшей неделе, 
во вторник, в Кремле 
с о с т о я л о с ь  вру
чение наград участникам 
трансарктического пере
хода СССР— Северный
полюс— Канада. Меда
лью «За трудовое отли
чие» отмечен и наш 
земляк В. А. Рѳдькин — 
базовый радист с совет
ской стороны.

О Викторе Андрееви
че наша газета уже рас
сказывала в июле прош
лого года И тогда в ин
тервью он ваметил, что 
еще не сделал выбор: 
расставаться с Севером 
или нет.

И вот полярник вер
нулся домой. Сейчас он 
приступил к работе мон
тажником аппаратуры 
и приборов на экспери
ментальном участке
опытно - эксперимен
тального завода радио
телевизионного обору
дования.

■  В ИСПОЛКОМЕ ГОРСОВЕТА

НОВОГОДНИЕ СМОТРИНЫ
Подведены итоги конкурса новогодних городков 

и елок,- культурно-оздоровительной работы в период 
зимних каникул. По двум группам предприятий первые 
места присуждены динасовому заводу и заводу сантех- 
изделий. Кроме того, отмечена большая работа по 
оборудованию и оформлению новогодних городков на 
Новотрубном заводе, заводе комплектных металличе
ских конструкций, авторемзаводе, Нввоуткинском заво
де «Искра», в тресте Уралтяжтрубстрой и производст
венном объединении «Хромпик». А всего было создано 
свыше 30 городков.

В учреждениях культуры для детей дошкольного я 
школьного возраста проведено 160 утренников, на ко
торых побывало около 62 тысяч юных первоуральцев.

Истинно народный энтузиазм и творчество продемон
стрировали братья Александр и Владимир Демидовы — 
рабочие цеха №  7 Новотрубного завода, создавшие 
сказочный новогодний городок у своего дома в поселке 
Ельничный.

Все лауреаты конкурса награждены почетными гра
мотами горисполкома. Кроме того, рекомендовано ад
министрации Новотрубного завода материально поощ
рить братьев Демидовых. За большую культурно-массо
вую работу с детьми' почетные грамоты — ведущим 
Дворцам — новотрубников и строителей, Дому куль
туры огнеупорщиков, клубу имени Ленина.

А. МОСУНОВ,

К ВЫБОРАМ  
НАРОДНЫХ  

ДЕПУТАТОВ СССР

АНАТОЛИЙ ЛУНИН,
С Т А Р Ш И Й  М А Ш И 

НИСТ ЭНЕРГОБЛОКОВ, 
ВЫДВИНУТ КАНД И Д АТАМ  
В НАРОДНЫЕ ДЕПУТАТЫ 
СССР ОТ КОЛЛЕКТИВА 
СРЕДНЕ УРАЛЬСКОЙ
ГРЭС.

В 303-й территориальный 
избирательный округ по 
выборам народных депута
тов СССР входят, кроме 
Первоуральска, еще не
сколько городов. Как сооб
щили из Верхней Пышмы, 
13 января коллектив Сред
не-Уральской ГРЭС назвал 
своего кандидата в народ
ные депутаты СССР. Дваж
ды орденоносный коллек
тив остановил свой выбор 
на старшем машинисте
энергоблоков Анатолии Ми
хайловиче Лунине.

А . М. Лунин родился в 
1948 году, русский, беспар
тийный, образование сред
не-техническое, учится не 
первом курсе Московского 
политехнического института. 
Женат, воспитывает двух 
дочерей.

У  себя на предприятие 
Анатолий Михайлович стад 
инициатором почина «Каж
дому —  лицевой счет эко
номии». На его собствен
ном лицевом счету 60,А 
тысячи рублей. Активный 
рационализатор награжден 
двумя бронзовыми медаля
ми ВДНХ СССР. Есть у Лу
нина и государственная на
града — орден «Знак По
чета».

А . М. Лунин — лучший 
старший машинист энерго
блоков Министерства энер
гетики и электрификации 
СССР. О его авторитете 
говорит то, что он избран 
в совет трудового коллек
тива системы Свердпов- 
энерго, а у себя на пред
приятии — заместителем 
председателя СТК.

(СТАНЕТ 
БОЛЬШЕ 
КУЛЕБЯК

Месячный товарооборот
по выпуску собственной про
дукции в кафе «Спутник* 
составляет 22 тысячи руб
лей. і

Сейчас в кафе идет заме
на оборудования. В конди
терском цехе устанавлива
ются новый трехъярусный 
пекарский шкаф, тестомес, 
сбивальная машина. В 
связи с этим ведется пере
планировка помещения. Все 
это улучшит качество про
дукции. увеличит ее ассор
тимент, а работники кафе 
смогут перейти на двух
сменную работу.

Культура обслуживаяия 
покупателей значительно по
высится.

И. УДАРЦ.ЕВА,



ПОСЛЕ г о р о д с к о й  п а р т и й н о й  к о н ф е р е н ц и и

(Окончание.
Начало на 1 стр.)

На следующие вопросы 
отвечает заместитель пред

седателя горисполкома А. В.
Киселев.

М. Г. Соколова, В. В. 
Владимиров. А. Е. Белорус-
пев жаловались на, плохое 
автобусное движение по 
многим маршрутам, интере
совались, какие меры при
нимаются.

Ответ: В пассажирском
автопредприятии разработа
на премиальная система оп
латы трѵда, по которой 
премирование производится 
только при отсутствии ж а
лоб на регулярность движе
ния автобуса по данному 
маршруту Все случаи сры
вов разбираются, виновные 
наказываются. В то же вре
мя администрация АТП не 
справляется с контролем за 
Ьегулярностью движения 
автобусов. В январе на 
предприятии будет избран 
новый начальник.

A. П. Ткачев (ул. Чкало
ва, 41— 16): Третий год за 
ливает квартиру — протека
ет крыша.

Ответ: На запрос в
УЖ КХ Новотрубного заво
да ответа еще не поступи
ло.

К. И. Слободянюк (ѵ.п. 
Строителей, 12—70)- Нет 
горячей воды на 4—5 эта
жах. Обращались устно во 
Все инстанций...

Ответ: УЖКХ Новотруб
ного завода выясняет при
чину.

К. И. Зотеев: В отчетном 
докладе ничего не сказано 
о развитии связи. Когда 
будут введены дополнитель
ные мощности АТС?

Ответ: В 1989 году в го
родской АТС будут введе
ны в действие шесть тысяч 
номеров.

П. И. Письменный: Кол
лективная просьба членов 
коллективного сада № 69 
Подключить сад к системе 
электроснабжения.

Ответ: Вопрос решается
Летом нынешнего года кол
лективный сад будет под
ключен к электроснабже
нию.

B. А’ Нилов: Почему не 
ходит автобус в п. Ельнич- 
ный?

Ответ: Дороги на поселок 
нё соответствуют ГОСТу. 
Ремонтом их занимается 
Новотрубный завод

Г. М: Скорынина: Какова

■  В КООПЕРАТИВЕ  
«ЗДОРОВЬЕ»

КОНСУЛЬТИРУЕТ 
КАНДИДАТ НАУК

Вторую субботу п одряд  в 
ко оп еративе  « З до р о в ь е»  ве 
ла прием  завед у ю щ ая  не
врологическим о тделением  
Свердловского  научно-ис
следовательского  института 
ф изиотерапии и кур о р то л о 
гии кандидат медицинских 
наук М. А. Грановская. Она 
проконсультировала около  
сорока  больных, а ж ел а ю 
щих попасть на прием  не 
уменьшается. О бращ аю тся  
по поводу, головных болей, 
остеохондроза ,  з а б о л е в а 
ний нервной системы.

В ближ айш ее  в р е м я  в ко 
оперативе  « З д о р о в ь е»  от
кроется  кабинет м едици н
ской косметологии, куда 
такж е будут приглашаться 
в е д у щ и е  специалисты о б 
ластного центра.

В конце  года в П е р в о 
уральске  в результате  о б ъ 
единения вр ач еб н о -ф и з
культурной службы и Д о м а  
еанпросвещ ения  появится 
центр «Здоровье» ,  на б а зе  
которого будут принимать 
врач-диетолог, геронтолог и 
другие  специалисты. П р е д 
полагается открыть кабинет 
психологической оазгрузки.

Л. САПЕГИНА, 
рабкор.

ВЫ СПРАШИВАЛИ...
приятий торговли и обще
ственного питания?

Ответ: Вопрос изучается. 
-  -- -  ь; За

судьба дома № 47 в вось
мом микрорайоне?

Ответ: Дом сдан госко-
миссии в октябре 1988 года. 
В настоящее время заселен.

Т. А. Ларионова: Когда 
закончится строительство 
дороги по ул. Ленина? 
КоЕда откроют школу в по
селке Талица?

Ответ: Строительство до
роги закончится в 1989 году. 
Школу в Талице откроют в 
1991 году

• В. И. Суворова: Есть
предложение открыть авто 
бусный маршрут от 8-го 
микрорайона до кинотеатра 
«Восход».

Ответ: Вопрос рассматри
вается.

Г. И. Трифонов: Почему 
строители не сдают дома .с 
гарантией? К тому же в 
микрорайонах плохое благо
устройство.

Ответ А. В. Киселева и
А. И. Ткачука, управляю
щего трестом У ралтяжтруб
строй: В 1989 году плани
руется введение госприемки 
у строителей. і

Вопрос (звонивший не на
звал себя): Будет ли вво
диться бесплатный проезд 
на городском автотранспор
те для пенсионеров и шко
льников?

Ответ: Вопрос рассматри
вался на совещании пред
седателей советов трудо
вых коллективов предприя
тий в горисполкоме. Все д а 
ли письменный отказ.

Вопрос: Кто конкретно и 
как контролирует экологи
ческую обстановку в го
роде?

Ответ: Г идрометеослуж'ба 
Свердловской области, го
родская санэпидстанция, 
заводские ведомственные 
лаборатории, в том числе и 
на СУМЗе.

Вопрос: Будет ли ликви
дирована свалка Новотруб
ного завода? С нее начина
ется город.

Ответ: Предварительно
предполагалось расположить 
свалку технических отхо
дов производства на тер
ритории бывшей деревни 
Сажино, но этот вариант 
отвергнут по экологическим 
соображениям. Выбор уча
стка будет сделан в тече
ние нынешнего года.

Е. Н. Попова: Просим

ответить на заметку «По
беждает номенклатура?», 
опубликованную в №  46 
еженедельника «Ветеран».

А. Н. Чутов, зам. предсе
дателя горисполкома: Ответ 
будет дан в газету «Вете
ран» после обсуждения на 
заседании горисполкома.

На следующие вопросы 
отвечает Л. В. Ишкова, за 
ведующая горторготделом.

Э. А. Лосева: Качество
расфасовки мясной продук
ции в магазинах горпшце- 
торга плохое.

Ответ: С 1 января супо
вые наборы продаются в 
расфасованном виде.

А. Д. Карев: Магазин
№ 39 не справляется с по
током покупателей. Когда 
будет построен новый мага
зин в микрорайоне № 8?

Ответ: В 1990 году в
микрорайоне № 8 будет по
строен «универсам» торго
вой площадью 1200 кв. м.

Э. Н. Ж еребцова: Почему 
в городе нет минеральной
воды?

Ответ: Воды не было из- 
за того, что пуск завода
безалкогольных напитков в 
Свердловске был перенесен 
с I квартала 1988 года на 
I квартал нынешнего. На 
1989 г по фондам городу 
выделен 1 миллион буты
лок, что позволит удовлет
ворить покупательский
спрос.

Г. И. Сурнина: Как упо
рядочить торговлю мебелью 
в магазине №  20?

Ответ: Горисполком при
нял решение раз в год про
водить запись на приобре
тение пристенных наборов 
мебели и наборов для кух
ни, исходя из годовых фон
дов.

Вопрос: Почему не орга
низована продажа молока 
вечером?

Ответ: Выделяемые фон
ды на цельномолочную про
дукцию на I и IV кварта
лы не обеспечивают спрос 
населения. Заявки торгую
щих организаций исполня
ются на 90 процентов. Д о
ставка молочных продуктов 
в магазины производится 
по графику с 7 до 17 ча
сов. Сметана продается бес- 
пепебойно.

Вопрос: Будет ли прове
дена реорганизация Пред-

C. Н. Бедрагіь: Закры ва
ют детские ясли № 14, а 
детей не размещают в дру
гие ясли.

Ответ горздравотдела: 
все дети размещены.

Вопрос: Будет ли в шко
лах вводиться курс эсте
тического воспитания?

В. П. Попов, заведующий 
гороно: Курс эстетического
воспитания может вводить
ся в школах факультатив
но по решению совета шко
лы.

И. И. Шашмурина: Не
устанавливают телефон тов. 
Гиззатулину по ул. Трубни
ков, 38—5.

В. В. Самойленко, началь
ник городского узла связи: 
Дома в Корабельной роще 
будут телефонизированы 
после пуска АТС в том рай
оне в I—II квартале 1990 
года.

Вопрос: Кто и как в го
роде проверяет продукты 
питания на содержание 
нитратов?

Г. М. Еловских, главный 
врач санэпидстанции: При
ем овощей и фруктов тор
гующие организации прово
дят на основании сертифи
катов на каждый вид про
дукта с указанием остаточ
ного количества нитратов. 
Городская санэпидстанция 
проводит выборочный конт
роль продуктов на содерж а
ние нитратов: отбор проб и 
исследование проводятся 
ежемесячно. В 1988 году 
исследовано 179 проб, в 43 
из них обнаружено повы
шенное содержание нитра
тов (из них 23 пробы — 
картофель из совхозов «Ви
тимский» и «Первоураль
ский»), Санэпидстанция ре
комендовала торгующим ор
ганизациям раздельно скла
дировать и хранить карто
фель с учетом фактического 
содержания нитратов. При 
содержании в картофеле 
нитратов выше 250 мг/кг 
реализация запрещена. В 
настоящее время вопрос о 
его использовании в весен
ний период будет решаться 
по получении повторных 
результатов лабораторных 
исследований.

JI. Ф. Бажиной ответ дан 
лично руководством треста 
Уралтяжтрубстрой, А. Ф. 
Андриянову — заведующим 
горсобесом В. А. Деркаче-

ш а н я я я

Легко ли ломать привычное? Особенно в школе, 
где десятилетиями отрабатывалась система всеохват
ных воспитательных мероприятий. Организатор вне
классной работы средней школы № 4 Рафик Сады- 
кович Гарипов рискнул. И, оказалось, ни учителя, 
ни дети не сокрушаются, что уходят из жизни 
скучные формы организации школьного досуга, а 
их место занимают веселые праздники, интересные 
дискуссии, дальние лыжные походы.

Фото В. ЗОТОВА.

На тройке под баян
Весело проводили Новый 

год (по старому стилю) в 
поселке  Магнитка. Праздник 
превратился в настоящее 
нар о дн о е  гулянье. Утром 
на главную площадь посел
ка влетела расписная 
тройка, которой правил 
Д е д  М ороз. В санях сидел 
баянист. Они зазывали на
р о д  веселиться. Не только 
детвора ,  но и в зрослы е  с 
удовольствием  пускались в 
пляс, ходили на ходулях, 
пели под баян, не пропус
кали ни одной игры. От 
ж елаю щ их прокатиться на 
тройке  не было отбоя.

А как хорош  на м о р о з е  
горячий чай, да е щ е  с бли
нами! Работники электро

механического цеха р у д о 
управления задолго  до 
праздника изготовили и 
установили печь и мангал. 
Блинов хватило на всех, но 
если массовы е  проводы  
такого р о д а  войдут в тра
дицию на Магнитке, то 
мукой надо запасаться 
впрок.

Организовали праздник 
работники Д о м а  культуры 
горняков, а помогли им в 
этом ком сом ольцы  р у д о 
управления во главе с с ек 
р е та р ем  комитета ВЛКСМ 
Дм и трием  А брам овичем .

Э. ПАЛИЕВЕЦ, 
директор  

Д о м а  культуры 
горняков,

КИНО
Наконец-то! Другим сло

вом затрудняюсь выразить 
эмоции по поводу только 
что увиденного фильма «Ле
генда о Нарайяме». Нако
нец-то фильм, выпущенный 
на мировой экран семь лет 
назад, фильм, которому в 
1983 году была присуждена 
премия престижного Канн
ского кинофестиваля, уви
дели и мы. Как говорится, 
лучше поздно, чем никогда.

Что мы, собственно, знаем 
о японском кинематогра
фе? Практически ничего, за 
исключением нескольких 
картин Курихары. О Сехее 
Имамуре, п о с т а в и в ш е м  
«Легенду о Нарайяме», 
большинство из нас до про
смотра фильма, наверное, и 
не слышало. А за рубежом 
он признан художником, ра
ботающим на уровне боль
ших мастеров кино. В чем 
секрет этого? В том преж
де всего, что за конкретным 
фактом Имамура видит яв
ление, а повествование о 
тяжелой жизни рядовой де
ревенской семьи в «Леген
де...» поднимается у него до 
у р о в н я  философского 
осмысления.

Замечу сразу, «Леген
да...» — фильм далеко не 
однозначный. сделанный 
не по привычным нам кано
нам кинематографа. Тому, 
кто идет в кино с одной 
единственной целью — от
дохнуть, не стоит докупать

билет. Ибо фильм на про
тяжении всей его демонст
рации требует напряжения 
мысли и чувств. Наверное, 
именно поэтому в его адрес 
с самого начала высказыва
лись в нашей прессе проти
воречивые мнения. Помнится 
одно из таких писем, опуб
ликованное в «Советской 
культуре». Смысл его ово-

жей. Перед нами проходит 
год жизни мудрой женщи
ны и ее сыновей с их по
вседневными заботами, тре
вогами и радостями. Но, 
словно мина замедленного 
действия, этот неторопливый 
рассказ в один момент как 
бы разрывается, и мы начи
наем осознавать, во имя че
го создан фильм.

облегчение: они пришли к
заветному месту. Она зна
ком дает ему понять: ухо
ди, оставь меня одну. И в 
это время начинает падать 
снег. По преданию, он дол
жен принести умирающему 
счастье. «Ты счастливая, 
мама», — говорит герой ис
полнителя главной роли Са- 
камото. Но мать уже не

ВЕЧНЫЕ ЦЕННОСТИ
В КИНОТЕАТРЕ «ВОСХОД» ПРОДОЛЖАЕТСЯ ПОКАЗ ХУДОЖЕСТВЕННОГО 

ФИЛЬМА «ЛЕГЕНДА О НАРАЙЯМЕ».

дился к тому, что показы
вать на экране секс — это 
значит пропагандировать 
чуждую нам мораль, по
ощрять нездоровые эмоции 
у молодежи. Теперь после 
просмотра фильма, вспоми
ная это письмо, становится 
грустно. Грустно за то, что 
за внешним действом мы по
рой не видим главное: ху
дожественный талант ре
жиссера в показе своих ге
роев, степень постижения 
глубины происходящего.

Сам сюжет раскручивает
ся незамысловато. Можно 
дал.. сказать, он застыл на 
месте. В течение двух с 
лишним часов нет смены 
декораций, обилия персона-

...Престарелая мать чув- 
'ствует приближение своей 
смерти и просит старшего 
сына отнести ее на Нарайя- 
му, где ее и должен взять 
к себе бог: К великой го
ре Нарайяме шли в послед
ний путь все представители 
ее рода, и она должна быть 
там в свой последний час. 
Сын молча несет мать на 
плечах, и вот после многих 
часов они достигают вер
шины. Поистине ж уткая 
картина раскрывается перед 
их глазами: полуистлевшие 
трупы людей, над которыми 
с гамом летают стаи воро
нья. Впору содрогнуться, 
глядя на это, но мать и 
сын чувствуют духовное

слышит его: внутренне она 
уже во власти бога, к кото
рому . стремилась многие 
годы.

Не все здесь понятно с 
первого момента. Прежде 
всего потому, что . увиден
ное вступает в противоре
чие с нашими обычными 
представлениями о жизни и 
смерти, поведении людей в 
этой ситуации. Но потом 
понимаешь: Нарайяма —
это символ, который свя
зывает между собой многие 
поколения людей. «Я знаю, 
что через 25 лет мой сын 
принесет меня сюда,   го
ворит главный герой филь
ма, — а потом и его сын 
проделает с ним тот же

путь». Путь на Нарайяму 
— это та ниточка, за кото
рую держатся японцы. Ведь 
у каждого из них — своя 
Нарайяма, которая объеди
няет родных, делает их ду
ховно ближе друг другу. 
И потому мать, которой как 
бы ближе всего идти до^ 
горы, невольно становится' 
самой уважаемой в семье, 
с советами и наставления
ми которой считаются. Р аз
ве это, даж е отбросив чисто 
религиозную основу, звучит 
не современно?

За минувшее столетие, 
как бы говорят нам созда
тели филвма, многое изме
нилось, но отношения в се
мье должны оставаться на 
уровне высокой морали и 
чистоты. Человеку надо 
быть уверенным, что в по
следний час его жизни обя
зательно найдется тот, кто 
поможет ему взойти на На
райяму. Быть может, эти 
слова кто-то воспримет и 
недоверчиво: кому нужны
сегодня эти религиозные 
догмы? Но, поомотрев 
фильм, убеждаешься: дело
вовсе не в них. Есть духов
ные ценности, которые еди
ны для всех на земле, не
зависимо от жизни и рели
гии. Над этим, право, стоит 
задуматься. И задать себе 
вечный вопрос: «Во имя че
го ты живешь, какое твое 
предназначение на землей»

Д. СТРОВСКИЙ.



с
т
ро
й ВЫПУСК № 3

П Л О Щ А Д К А
— Опять критиковать будете! — как правило, 

спрашивают нас, журналистов, работники завода 
ЖБИиК, когда мы приходим на предприятие. Люди 
привыкли к тому, что в материалах о заводе обя
зательно присутствуют критические нотки. Слишком 
уж незавидно жономическое положение жбиков- 
цев: основные показатели за прошлый месяц вновь 
не выполнены. Как и за год в целом.

И все-таки, несмотря на это, решили посмотреть 
ка работу коллектива под другим углом зрения: 
поискать хорошие перемены. То, что они есть, убе
дились воочию. Готовя эту тематическую страницу, 
преследовали и другую  цель: еще раз привлечь
внимание к нуждам завода, от которого во мно
гом зависит сегодня решение жилищной, социаль- 

->й программ города.

■  СЛОВО РУКОВОДИТЕЛЮ ■■■■=.

--U АРЕНДА. ПЕРВЫЕ ІПДГИ
К фразе «Восьмой уча

сток отстает» на стройках 
треста Уралтяжтрубстрой 
уже привыкли. Эко диво, 
что вновь нет вовремя на
ружных стеновых панелей. 
Так было и в прошлом га
ду, и в позапрошлом. Не
давно здесь родилась идея: 
перейти на арендный под
ряд. Зачем это нужно?

— Как зачем? — говорит 
начальник участка Павел 
Федорович Корчагин. — 
Рапыпе-то покрывали из
держки других отстающих 
участков. Ведь участкового 
хозрасчета, по существу, у 
нас нет. Все заводские за 
траты делятся поровну.

Потому и решили вне
дрить у себя аренду. Са
мим рассчитываться за обо
рудование, вести учет обо
ротных средств, получать до
ход на основе строгого 
контроля и экономии.

Идея принадлежит брига- 
диоу слесарей Владимиру 
Майшанову. Корчагин тут 
же поддержал ее, увидев в 
аренде реальный путь к 
переменам.

— Аренда даст нам пра-

РЕШАТЬ КОЛЛЕКТИВУ
во, — продолжает он, — 
самим сформировать штат
ное расписание, ввести в 
штат обслуживающий пер
сонал, привлекая и его к 
выпуску продукции. Наша 
цель — научиться точно 
выполнять договорные обя
зательства. Иными словами, 
выйти из отстающих.

Идею, предложенную в 
«низах», как выяснил, раз
деляют и ведущие специа
листы — директор Ю. В. 
Чижоів, зам. управляющего 
трестом по экономическим 
вопросам А. М. Хамидул- 
лин. Но при этом немало 
тех, кто сомневается в пра
вильности решения. Среди 
них, например, начальник 
планового отдела завода 
Т. А. Казанцева и зам. 
главного инженера А. И. 
Безручко. Их доводы?

Т. А. Казанцева: «Дирек
тор то р о п и т  с вн едрени ем  
ар ен д ы . П ер е в о д  на нее 
то л ьк о  одн ого  у ч а стк а  не 
об есп еч и т вы п у ск  всей  п р о 

дукции для комплектации 
строек. Так что мое мнение: 
надо перевести на аренду 
целиком второй цех, а для 
участков достаточно и кол
лективного подряда. Кроме 
того, на заводе никто не за
нимается всерьез низовым 
(участковым) хозрасчетом, 
нет самого необходимого для 
этого — весов, счетчиков 
электроэнергии, тепла.

А. И. Безручко: «Не вне
дрив даж е низшую форму 
хозрасчета, мы хотим одним 
махом освоить высшую. 
Чудес не бывает. На мой 
взгляд, необходимо браться 
прежде всего на освоение 
нормативного метода учета 
затрат. Или взять компенса
цию услуг. Теперь это про
сто: общие затраты делятся 
между всеми на части. 
Аренда же не потерпит 
уравниловки».

Эти мнения привел не для 
того , чтобы обвинить их 
авторов в консерватизме. 
Сомнения — это стрелка ба

рометра, которая своевре
менно указывает: при пере
ходе на аренду затишью не 
бывать. И было бы ошиб
кой ставить скептикам в 
вину их прогнозы.

Но еще большей ошибкой 
было бы смотреть на пер
спективу лишь пессимистич
но.

— Не исключено, — за
метил по этому поводу за 
меститель управляющего 
трестом А. М. ХамиДуллин, 
— что развязывать многие 
«узелки» аренды придется 
на ходу. А их, «узелков», 
уверен, будет немало. Тем 
не менее, выбранный путь— 
единственно правильный, ес
ли мы хотим сделать эко
номику прибыльной, эффек
тивной.

Так или иначе, на самый 
же главный вопрос —•” быть 
или не быть аренде — от-' 
ветит на общем собрании 
коллектив участка. Это пра
во — решать самому — ос
тается за ним.

А. ЯМЩ ИКОВ, 
нештатный 

корреспондент.

ОПЫТ

ОСТАЮСЬ
о п т и м и с т о м

М ож но ли привыкнуть к 
невыполнению  плана? «В ва- 
шем-то положении, — рис
кую услышать скептическую 
усмеш ку со стороны, — 
давно  пора. Который м есяц  
п о д р я д  в отстающих ходи
те». Да, экономические  по
казатели заво да  и впрямь 
удручают. В прош лом  году 
плен сделали м ен ее  чем 
на 90 процентов. Почти 
12 тысяч квадратных метров 
панелей и конструкций так 
и не попало на стройки.

О бидно: неужели мы и в 
CS' ом д е л е  сам ы е худшие?

Скажу так: в этом году
постараем ся  доказать,  что 
м о ж е м  выполнять план н о р 
мально. Хотя задача  стоит 
слож нейш ая: выпустить 112 
тысяч квадратных метров 
изделий (это на 12 тысяч 
больш е,  чем  в 1988 году). 
Резер вы  вижу в организации 
производства.  Сейчас, на
при мер,  на двух участках —  
8 и 17 — переш ли на не
прерывный график работы. 
Есть польза? Несомненно. 
Во всяком случае в п ослед
нее  в р е м я  по вине этих 
п о д р азд ел ен и й  срывов уже 
нет. А ведь зд есь  изготав
ливаются панели для ж и
лья, строительство которого 
как раз  и лихорадит.

Хотя одними « п е р ед в и ж 
ками» лю дей  д ел о  в корне  
не изменить. Выход в усло
виях больш ого  дефицита 
кадров ,  материалов вижу 
единственный: пер ех о д  на
арен дн ы й  подряд. Побывал 
недавно  на Бутовском к о м 
бинате  строительных мате
риалов, чт*о в П одмосковье ,  
там  как р аз  переш ли на 
аренду .  И что же? П о к аза 
тели з д о р о в о  выросли. И 
это при тех ж е условиях 
работы. Так что окончатель
но утвердился в мысли: мы 
н еп р ем ен н о  пойдем по это
му пути. Ведь условия кое- 
где  уж е есть: на том же
в осьм ом  участке, в цехе 
№  3. К следу ю щ ем у  квар
талу постараем ся  з а в е р 
шить пер ех о д  на аренду 
всего заводского  коллек
тива.

В прош лом  году на на
ш ем  за в о д е  проходили вы
б о р ы  ди ректора  Не скрою, 
м не  хотелось вновь быть 
у тверж денны м  на этой
должности. Не тщеславие 
б р а л о  верх, просто за про
ш е д ш е е  вр ем я  стал опыт
нее, директорский стаж на

учил б о л е е  с ер ь езн о  под
ходить к п р о б ле м е  качест
ва, росту объем ов  п рои з
водства. К этому побудили 
п р е ж д е  всего новые усло
вия хозяйствования. Вот 
почему не ошибусь, если 
скажу, м ы ш ление м о е  и 
моих коллег стало б о л е е  
экономическим. Кто-то
скептически заметит: что
толку от этого, если завод  
план не выполняет? Но, по
вторяю, мы н адеем ся  п р е 
о до л еть  отставание. Не м о 
гу согласиться с тем, будто 
сегодня в о о б щ е  нет ника
ких сдвигов. Детали КПД, 
например,  стали намного 
качественнее. Сколько п р е 
ж д е  было нареканий на сто
ляр ны е  изделия. И это по
нятно: мы их пропаривали 
вм есте  с бетонными ф о р 
мами. Сейчас такого нет, 
столярка в ско р о м  в р е м е 
ни будет приходить на о б ъ 
екты уж е покрашенной. 
Разве  это не шаг вперед? 
Или другой пример: сплошь 
и р я д о м  были жалобы  от 
жильцов на протекание  па
нелей. На только что вы
строенном д о м е  в восьмом 
м и крорайон е  эта проблем а  
уже снята за счет с о в е р 
шенствования технологии. 
В этом году реш им  вопрос 
и по ритмичному выпуску 
угловых вставок, что улуч
шит архитектурный облик 
города. Нам здесь  тр ебует
ся помощ ь при изготовле
нии м еталлоф орм .  Надеюсь, 
новотрубники не подведут.

В п роц ессе  работы пока 
возникает множ ество  не
урядиц. То и д ел о  — с р ы 
вы поставок наших и з д е 
лий. Мне кажется, в этой 
ситуации нелепо сваливать 
всю вину только на завод. 
Давайте все вместе  — наш 
производственно  - техниче
ский отдел, ПТО четвертого 
управления/  технический от
дел треста — подум аем , 
как сделать так, чтобы Ra
west! распределялись  на з а 
вод  по к аж дом у  месяцу  
равном ерно.  В одиночку 
нам проблем у  выполнения 
плена не решить.

И все-таки при всех этих 
сложностях я остаюсь опти
мистом. Верю в то, что 
нынешний год принесет на
ш ему коллективу большую  
удачу, чем год минувший.

ю. чижов,
директор завода.

Каждый ден ь  на участон № 5 п одъ езж аю т десятки грузовиков: загруж аю тся  раство
ром -— и в  путь, на стройки треста У ралтяж трубстрой. Дел хоть отбавляй.

Их восемь человек. Бригада. Возглавляет ее Л. Давы дова. Что мож но поставить  
в засл угу  коллективу? То, наприм ер, что в прош лом году вм есто 24 тысяч кубометров  
раствора дали -29. Вот уж е много лет подряд нет здесь  наруш ений дисциплины  и теку, 
чести кадров. С декабря в бригаду приш ла новенькая — Нина Хилязева. «С таратель
ная», — сказала о ней диспетч ер  растворного узла Наталья Германовна Волкова. На
верное, в такой друж ной  бригаде иначе и быть не могло. По итогам прош лого месяца  
мотористы  заняли первое м есто по заводу. Сейчас уж е отправлены  докум енты  на уча
стие во Всесою зном  соревновании.

Ф ото В. ЗОТОВА.

НА НОВОМ ПРОИЗВОДСТВЕ

ОСТАНОВКИ В  ПУТИ
З н аете  ли вы, что с это

го года объекты соцкульт
быта в П ервоуральске  м о ж 
но строить значительно 
бы стрее ,  чем  преж де?  И 
д е л о  не в дополнительной 
механизации на стройпло
щадках. Просто ускорились 
темпы изготовления конст
рукций на заводе .  В этом, 
кстати, мы уже получили 
в озм ож ность  убедиться  на 
деле.  Новый детский , сад в 
восьм ом  м и к р о р ай о не  был 
недавно смонтирован в р е 
ко р дно  быстрый срок — 
за три недели. Приехавшая 
из ТСО «С редуралстрой»  
комиссия не нашла никаких 
изъянов в качестве о б ъ 
екта.

П ер ем ены  связаны с пус
ком на предприятии цеха 
соцкультбыта. «Позвольте,— 
предвидится недоум ение ,  — 
да ведь его ввели е щ е  в 
конце  1987 года». Да, это 
так, но почти весь минув
ший год дела  шли из рук 
вон Тілохо. Не готовой бы 
ла оснастка, и заказы  не 
сыпались как из рога о зо -  
бклия: проекты-то составля
лись из расчета на старую 
серию. «Вот и понесли, — 
зам еч ает  главный технолог 
заво да  С. Н. Камаев, — 
600 тысяч рублей убытков». 
Четыре детских садика все- 
таки сумели ском п лекто
вать, но, честно говоря, 
п о д сп о р ье  оказалос'ь н ев е 

ликим: половина конструк
ций так и пролеж ала  на 
складе. Их только-только 
начали вывозить.

Пишу об этом для того, 
чтобы е щ е  р а з  п о д че р к 
нуть: становление цеха, его 
коллектива проходило в не
легких условиях. Написал 
«проводило» и задум ался :  
а разве  сейчас пер во н а 
чальные трудности совсем  
исчезли? НетІ

Цех понравился: п р о с 
торный, светлый. По ср ав 
нению с другими п о д р а з д е 
лениями — небо и земля.  
Милое дело, кажется, тут 
работать, а н ароду  недоста
ет. «По этой причине запу
щена лишь одна о чер едь  
из двух», — подтвердил на
чальник цеха Н. И. Филин- 
ков.

— Только ли по этой? — 
— усомнился.

— Технологию второй ли
нии мы в ближ айшие дни 
м о ж ем  окончательно отла
дить. А вот штатом уком п
лектовать ее  — проб лем а  
из проблем , — подтвердил 
Н. И. Филинков

Уточним: не хватает о ко
ло 60 человек. Девяносто 
перевели сюда из других 
цехов. А почему не Доль
ше? В этом случае приш
лось бы оголять участки 
по производству продукции 
для строительства Жилья. В 
цехе рассказывали: н а д е я 

лись на бригаду МЖК. По
требовалось  выделить для 
этого несколько человек  с 
участка №  8, где наружные 
стеновые панели выпуска
ют. А б е з  них тоже не 
обойтись. Так и не попол
нился коллектив цеха но
вой бригадой. «Прямо-таки 
порочный круг получается», 
— сокруш ается  Н. И. Ф и
линков.

Ведь что обидно: будь
сейчас запущ ена вторая 
о чер едь ,  м ож но  было 
в се р ь е з  вести р азго в о р  об 
а р енд н о м  подряде .  А пока 
какая ар ен д а  мож ет  быть, 
если все сводится на нет 
ам ортизационны м и отчисле
ниями. Как тут не вспом 
нить о том, что когда-то 
советом  ди ректоров  города  
у тверж далась ра зн а р я д к а  о 
выделении лю дей  с п р е д 
приятий на помощ ь заводу  
ЖБИиК. Она так и осталась 
невыполненной. Как бы 
пригодились сейчас р а б о 
чие руки!

В сегодняшних условиях 
в р яд  ли м ож но рассчиты
вать, что цех выпустит б е 
тонные конструкции для 
комплектования 25 детских 
садов, как о п р е д е л е н о  го
сударственным за к азо м  и 
прямыми договорами. А 
ведь продукция-то для за 
вода  прибыльная.

С. ДМИТРИЕВ.

ГЛАВНЫЙ
КОНТРОЛЕР

— Хотите посм отреть на 
образцовы й участок?   ска
зал главный инж енер П. И.
Клепов и предлож ил: __ А
если пройти на участок № 7? 
Не все там ещ е гладко в 
организации труда, но кол
лектив за  п оследн ее время  
сделал зам етны й шаг впе
ред. Причем б ез  больш их  
затрат.

Руководит участком мо
лодой по возрасту началь
ник Виктор С ухарев. «На 
таких, как он, сегодня  
очень н адеем ся», __ д оба
вил П. И. Клепов. Мы реш и
ли: пусть Винтор сам р ас
ск аж ет о п ерем енах.

— Месяц назад во время 
очередной проверки состоя
ния техники безопасности 
меня лишили жетона. При
знали, что участок не соот
ветствует нормальным усло
виям работы. Таким обра
зом, получил выговор и по
терял часть месячной пре
мии. Расстроился поначалу, 
даж е обида на проверяю
щих взяла. А потом в спо
койной обстановке задумал» 
ся о ситуации и понял: пра
ва все-таки комиссия. Сколь
ко беспорядка было на уча
стке. Порой панели так на
валены, что пройти нельзя.

Терять второй талон не 
хотелось. Провел беседы е 
рабочими о порядке на уча
стке, культуре производст
ва. Сегодня перемены на
лицо, это видишь сразу, 
взглянув на участок. Рабо
чие места чище стали. От
мечу и то, что приемка смен 
ведется более жестко, чем 
прежде.

Помогли, конечно, не од
ни разговоры. Убеждение 
тогда хорошо, когда под
крепляется экономическими 
рычагами. Вот уже третий 
месяц введен у нас коэф
фициент безопасности тру
да, который «привязан» к 
КТУ. А заработок между 
сменами распределяется по 
коэффициенту трудового 
вклада (КТВ). Это новше
ство действует, между про
чим, далеко не на каждом 
участке. Чем хорош КТВ? 
Мы включили в него пять 
показателей. Сделать так 
предложили именно рабо
чие. Теперь не только лич
но я контролирую порядок 
на участке.

Огорчает, правда, что бе
тоном нас не всегда обес
печивают. По этой причине 
каждый второй месяц план 
не выполняем. Зато когда 
есть бетон, все делаем бы
стро. Так было в конце 
прошлого года. Что харак
терно: порядок на рабочих 
местах при этом сохранялся.

і



■  НОВЫЕ 
СТИХИ

В ПОЛЕ
П ер ем етает  ветром  снег, 
Растут сугробы

на приколе.
Приятен мне

на лыжах бег  
В н е о б о зр и м о м

снеж ном  поле. 
Б елеет  небо  надо мной, 
Скольжу,

почти не уставая. 
З д е с ь  сле д

зверуш ки полевой, 
Там пробеж ала

волчья стая. 
Читать занятно письмена 
И разбирать

игру без .прввил ,  
Распознавая имена 
Тех, кто автографы

оставил. 
Ни дум привычных,

. ни забот:
Душа на воле

отдыхает. 
П е р ед о  мною  небосвод, 
Сливаясь с полем,

отступает, 
Вокруг пустынно.

Никого.
И хоть не всем

пути е© мной 
Не приключится ничего,
Я все ж другим

вернусь домой. 
Вернусь с душою,

полной сил, 
Вернусь ро зо во щ ек им ,

нежным... 
Тот м не  поверит,

кто ходил 
На лыжах в поле

белоснеж ном .
Арк. КОУРОВ.

морозна Ф отогпод  В. ЗО ТО ВА.

Возраст МЖ К локо
мотивного депо станции 
Кузино — всего полгода. 
Но комсомольцы за  это 
время уж е достаточно 
успели сделать. Напри
мер, отремонтировали 
плотину на очистных со
оружениях. Сейчас стро
ят гараж, бензозаправоч
ную станцию. Одним

Молодцы!
словом* создают техни
ческую базу МЖК. А в 
конце марта — начале 
апреля приступят к 
строительству трехквар
тирного жилого дома. 
Фронт работ они уже 
подготовили, завезли

большую часть строй
материалов*

Возглавляют МЖК 
Сергей Сенькин и Сергей 
Юков, оба работают ма
шинистами в депо,

Н. ЕРОХИН, 
председатель 

исполкома 
Кузинского 

поссовета-

В БИБЛИОТЕКАХ ГОРОДА

Шкатулка, полная сказов
В конце января исполня

й с я  110 лет со дня рож де
ния знаменитого уральского 
сказочника П авла Петрови
ча Баж ова. К этой дате на 
старшем абонементе цент
ральной детской библиоте
ки открылась выставка 
«М алахитовая шкатулке 
сказов». Один из ее разде
лов называется «Наш Б а 
жов». Открывается он кни
гой воспоминаний младшей 
дочери писателя Ариадны 
Б аж о в о й -Г ай д ар  «Дом на 
углу». Несколько книг о 
Павле Петровиче написала 
уральская писательница

Елена Хор ин ска я, одна иа 
них да выставке.

Работник библиотеки 
Е. А. Павленко подготовила 
цикл бесед о писателе «До
рогое имечко*. Юные чита
теля с интересом знакомят» 
ся с творчеством Баж ова, 
вою свою жизнь воспевав
шего родной Урал.

В библиотеке действуют 
и традиционные выставки: 
«Новые имена». «Время. 
События, Люди» и «Поче- 
мучкины книжки» — для. 
самых маленьких читателей.

О. АЛЕКСЕЕВА.

Для мастеров и бригадиров
Раз в месяц работники 

библиотеки профкома Ново
трубного завода проводят 
информационный час для 
мастеров ' и бригадиров 
предприятия. Интерес вы- 
вывают выставки-просмотры 
«В помощь мастеру». Биб
лиограф Л. А. Ж укова го
товит обзоры «Книга в по
мощь производству».

Последний информацион
ный час был тематическим 
— «Эти непростые тридца
тые годы» по страницам 
литературно - художествен

ных журналов. В обзор bq.  
шли произведения, вызвав
шие широкий общественны! 
резонанс в последнее время 
— роман А. Рыбакова «Де
ти Арбата», воспоминания 
К. Симонова «Глазами че
ловека моего поколения** 
Л. Гинзбург «Крутой пово
рот* и другие.

ML ГАЛКИНА,
старший библиотекарь 
отдела обслуживания 
библиотеки профкома 
Новотрубного завода.

Редактор В. И. ПРУДНИКОВ.

Кинотеатр «Восход». 18, 19 января «ЛЕГЕН ДА
О НАРАЙЯМЕ» (2 серии, дети не допускаются). Се
ансы: 9, 12. 15. 18, 21 час.

Кинотеатр «Космос». 18 января «ЗАПРЕТНАЯ 3 0  
НА». Сеансы: 9. 17. 19, 21 час. 18, 19 января «ПО
СТОРОННИМ ВХОД РА ЗРЕШ ЕН». Сеансы: 11. 13, 
15 час. 19 января «ОРФЕЙ». Сеансы: 9, 17, 19, 21 час.

Дворец культуры и техники «Строитель». 18 января 
«ВАРВАРА-КРАСА, ДЛИН НА Я КОСА», начало в 
10-30. «ВСЕ П О БЕЖ ДА ЕТ ЛЮ БОВЬ». Сеансы: 18.
20 час.

Клуб филиала Новотрубного завода. 18 января «АС- 
СА» (2 серии). Сеансы: 18. 20-30.

Клуб Трудпоселка. 18 января «КИНГ КОНГ» (2 се
рии). Сеансы: 18-30. 21 час.

Видеозал ЗКМ К. 18 января «ИГЛА». Сеансы: 17, 19,
21 час.

1ft п космос1 Г

20, 21, 22 января в 21 час п р е м ь е р а  .нового 
цветного ф ильм а  киностудии им. Д овж ен ко  
«Днскжокей». В ф ил ьм е  участвуют рок-группы 
«Браво», «Лидер», «Кратер», «Бастион» и многие 
другие.

Открыта предварительная продажа билетов.

ВО ДВ О РЦ Е СПОРТА имени 50-летия ВЛКСМ
21—23 января проводится первенство В Д Ф С О  
профсоюзов среди юношей и девушек по фигур
ному катанию на коньках. Соревнования прово
дятся по одиночному катанию, парному и спор
тивным танцам на льду.

В программе соревнований оригинальная и про
извольная программы.

Начало соревнований в 16 часов.'

■  ОБЪЕДИНЕНИЕ ОБЩ ЕСТВЕННОГО ПИТАНИЯ
П роводит о т ч етн о-в ы бор н ое с о б р а н и е  сов ете  
ветеранов войны н труда  20 января в 16 часов  
в столовой «Урал». Явка всех в етеранов  войньі и 
труда  ж елательна

Совет ветеранов объединения.

П редприятие  «Рембыттехника» изготовляет о р 
денские  планки, ремонтирует  электронные ча
сы, стиральные машины, холодильники, швейные 
машины на дому.

З а  справками обращ аться  по адресу :  ул. Ва
тутина, 58, тел. 2-27-04.

ДЛЯ ВАС, 
ЖЕНЩИНЫ

ПРЕДЛАГАЕТ
ГОРПРОМЮРГ

ВСЕ ДЛЯ ЖЕНЩИН

Магазин №  44 «Това
ры для ж енщ ин» (ул. Ва
тутина) предлагает  пель- 

'то из искусственного меха 
серого, беж ево го ,  корич
невого, чер но го  цветов 
прям ого  и приталенного 
силуэтов 92, 100, 104 р а з 
мера. Ц©чд — 212 и 218 
рублей. Имею тся пальто 
утепленные из спилка 
(дубленки) 100 и 104 р а з 

м ер а  по цене  404 и 414 рублей,
В секции «Галантерея» имеются ш арф ы  из ан

горской шерсти с е р о г о  цвета ( р а з м е р  2000x300) 
по ц ен е  50 рублей, ш арф ы  (шерсть 70 процентов, 
пух 30 процентов) р а з м е р о м  1700x140 по ц ене  
25 рублей.

В секции «Обувь» вам предлож ат  сапоги из 
натурального меха, на удобной подош ве  с 21,5 
по 27 р а з м е р  по цене  72 рубля, сапоги утеплен
ные у короченны е  на полиуретановой п о д о ш ве  с 
23 по 26,5 р а з м е р .  Ц ена  42 и 45 рублей.

■  КООПЕРАТИВ «ТЫСЯЧА М ЕЛОЧЕЙ»
выполняет мелкий ремонт бытовой техники (пай
ка, клепка, заточка коньков, ножей кухонных 
и для мясорубок, ножниц, цепей бензопил, за 
правка зажигалок газовых).

Владельцам автомобилей предлагаем у нас бы
стро и качественно зашиповать автопокрышки.

К юбилею, свадьбе, дню рождения вы сможете 
заказать надписи на подарках, медалях, адрес
ных папках, открытках, керамике, хрустале, 
пластмассе, фарфоре, стекле, цветных металлах. 
Выполняется гравировка рисунков, монограмм на 
серьгах, кулояах, печатках из драгоценных метал
лов. Изготовляются металлические номерки для 
гардеробов больниц, клубов, училищ, кабинетов и 
другое. Выполняются надписи на металлических 
пластинах с нержавеющим покрытием для памят
ников Стоимость по количеству букв 10— 16 руб.

Оплата производится за перечисленные услуги 
по действующим прейскурантам предприятий бы
тового обслуживания как за наличный, так и без
наличный расчет.

Наш адрес: г. Первоуральск, ул. Ватутина, 58. 
Тел. 2-27-04.

Если вас постигла тяжесть утрату, то вы мо
жете воспользоваться услугами вновь создан
ного кооператива «Ритуал», который оказывает 
услуги по организации похорон.

Обращаться по адресу: ул. I l l  Интернациона
ла. 2, телефон 2-28-61

Я  АТЕЛЬЕ N9 6 п. Свмсгрой принимает зака 
зы на пошив брю к  и накрывных полушубков, 
В наличии имеется  ткань для  покрытия полушуб
ков по ц ене  3 руб- 60 коп. П р и ем ны е  дни: втор
ник, четверг,  суббота. П е р ер ы в  иа о б е д  е 14 
до  15 чес.

•  М е н я е м

М еняется о д н о к о м н а тн а я  
к о о п е р а т и в н а я  к в а р т и р а  
(14.2 кв. м , 5-й эт а ж ), п о л 
н о стью  о п л а ч е н н а я , н а  3- 
к о м н атн у ю  к в а р т и р у . Об
р а щ а т ь с я : п р . И льи ча, 5-6. 
кв. 80.

М еняются две  2 -ко м и атн ы в
к в а р т и р ы  (24 и 30.4 кв , м) 
н а  4 -ко м н атн у ю  у л у ч ш ен 
ной  п л а н и р о в к и  в  8-м м и к 
р о р ай о н е , О б р ащ аться : ул.
В а й н е р а . 39, к в  50.

М еняются две  2 -к о м н атн ы е 
к в а р т и р ы  у л у ч ш ен н о й  п л а . 
н и р о в к и  (одна к о о п е р а т и в 
н ая ) на 3 . и л и  4-комнатнук> 
квар ти р у ,: И ли 2 -к о м н атн а я  
к о о п е р а т и в н а я  н а  о д н о к о м 
н а тн у ю  к о м м у н ал ьн у ю . Об
р а щ а т ь с я : ул . Т рубн и ков .
4 6 — 155 п о  см ен е  «Б». Те
л еф о н  7-53-84

М еняется о д н о к о м н атн ая  
б л а г о у с т р о е н н а я  к в а р т и р а  в 
П ер в о у р а л ь с к е  н а  р а в н о ц е н . 
н ую  в  г. З уев к е К и ровской  
о б л асти . О б р ащ аться : ул.
В а й н е р а , 3 3 -а — 13 п о сл е  18 
ч а со в

М еняется 3 -к о м н атн а я  
к о о п е р а т и в н а я  к в а р т и р а  и  
о д н о к о м н а т н а я  го с ти н и ч н о 
го  ти п а  18 кв . м н а  3 -ком 
н а тн у ю  в р а й о н е  К о р а б ел ь 
н ой  р о щ и  и л и  в  р а й о н е  
п л о щ ад и  П обеды  О б р ащ ат ь 
с я  п о  т е л  2-66-47.

М еняю 2 -и ом яатн ую
к в а р т и р у  32 к в  м  н а  2-м 
э т а ж е  н а  две о д н о к о м н ат 
н ы е. М ож но о д н у  к о м н а т у  
в  к в а р т и р е  с  одн и м и  с о с е 
д я м и  в  ч е р т е  город а. П ер 
вы й  э т а ж  не п р ед л агать . 
О б р ащ аться : ул. К ом со м о л ь
с к а я , і9  66 в  лю б ое в р е 
мя.

М еняется 4 -к о м н атн а я  
к в а р т и р а  с т а р о г о  т и п а  
60 кв. м  н а  о тд е л ь н ы е  3- 
к о м н атн у ю  и  о д н о к о м н ат 
н ую  к в а р т и р ы  О б р ащ аться : 
у л  В ату ти н а . 38, кв, 47.

- 11 — 1 ■
М еняется 3 к о м н а т н а я  

к в а р т и р а  (45,5 кв . м . 2-й 
этаж ) п о  ул. Х им иков, 8 — 49 
н а  2 -ком н атн ую , О б ращ ать  
ся: ул. С о в е тск ая . 11, кв . 2. 
Тел. 2-44-13 п осле 18 ч а со в

Меняем 2 -ко м н атн у ю  к в а р 
т и р у  н овой  п л а н и р о в к и

30 кв. м  н  S-ком натнук» 
к в а р т и р у  23 кв . м  н а  4 -ком . 
н атн у ю  н о во й  п л а н и р о в к и  
и ли  3 -ко м н атн у ю  с т а р о г о  
ти п а . 1-й в т а ж  не п р е д л а . 
га ть . О б р ащ ат ьс я : ул . Ком. 
с о м о л ьс к а я , 27 -а. кв . 85 п о . 
е л е  18 чао.

П родается дом с  гааовым
о то п л ен и ем . И м ею тся  на. 
д в о р я ы е  п о с т р о й к и , двб 
т еп л и ц ы , б ан я . О б р ащ аться ! 
п, П ер в о м ай к а , ул . Х охря» 
к о в а , 17.

Н аш ед ш его  в о д и те л ь ск о е  
у д о с т о в е р е н и е  н а  и м я  В. X. 
Г и за т у л и н а  п р о ш у  ео о б . 
ш и т ь  по  ад р е су : пос. Д инео , 
ул , И л ьи ч а , 8 -а , кв . в.

Срочно тр ебуется  ж ил
п л о щ ад ь  д л я  с ем ь и  ив т р е к  
ч е л о в ек . О б р ащ аться : у л .
Е м л и н а . 4, кв , 48 п осле 18
ч асов .

Благодарим
В ы р аж аю  сер д еч н у ю  бла - 

го д а р н о с т ь  к о л л е к т и в у  в о е 
н и зи р о в а н н о й  о х р а н ы  про- 
и ав о д с тв ен н о го  о б ъ е д и н е 
н и я  «Х ром пик», со с е д я м , 
р о д н ы м  и зн а к о м ы м , р а зд е -  
л и вш и м  со  м ной  г о р е ч ь  у т 
р а т ы  и о к а за в ш и м  п о м о щ ь  
в  п о х о р о н а х  го р я ч о  л ю б и 
м ого  м у ж а  М и зги р е в а  П ав
л а  В а си л ьев и ч а .

Ж ен а.

В ы р а ж ае м  с ер д еч н у ю  б л а 
го д а р н о с т ь  к о л л е к т и в у  ав» 
« © п ред п ри яти я №  8, л и ч н о  
Г. И. К ру гу , П. И. А гап о ву , 
д р у з ь я м , р о д с т в е н н и к а м , 
с е м ь е  Б о ч а р о в ы х . А, Г. Т а
р а с о в о й , р а б о т н и к а м  р е с т о 
р а н а  « П е р в о у р а л ь с к » , всем , 
в ы р а з и в ш и м  со б о л езн о в а . 
н и е  и  п р и н я в ш и м  у ч а с т к е  
в  п о х о р о н а х  Г р удн и стого  
Ф ед о р а  А н тон ови ч а.

Ж е н а , д ети , 
в н у к и , п р а в н у к и .

В ы р а ж а е м  с ер д еч н у ю  б л а 
го д а р н о с т ь  к о л л е к т и в а м  ц е 
х о в  .№ 11, 35, Ц ЗЛ  и  д е т с а 
д а  №  33 Н овотруб н ого  з а 
вод а. а  т а к ж е  в сем  р о д н ы м  
и  д р у з ь я м , р а зд е л и в ш и м  с  
н ам и  го р е ч ь  у т р а т ы  и  о к а 
за в ш и м  помепць в  п о х о р о 
н а х  н а ш е го  до р о го го  и  лю 
би м ого  м у ж а , о т ц а  и  д ед у ш 
к и  Т оптун а И в ан а  П етр о в и . 
ча
Р о д с тв е н н и к и  п окой н ого .
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